

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: NOTICIERO CON CARLOS MOTA
FECHA: 29/ABRIL/2014

Reduce S&P calificaciones de las empresas estatales rusas Rosneft y Gazprom

CARLOS MOTA: El presidente de los Estados Unidos, Barack Obama, anunció ayer que se implantarán nuevas sanciones económicas sobre siete funcionarios rusos y 17 compañías ligadas con el presidente ruso Vladimir Putin. Esto para tratar de afectar su círculo más cercano. Uno de ellos es el director ejecutivo de Rosneft, la quinceava petrolera mundial por producción, controlada en un 69 por ciento por el gobierno ruso.

También ayer Standard and Poor's redujo la calificación de las empresas estatales Rosneft y Gazprom de BBB a BBB-, un paso antes de la calificación de bono basura o bono chatarra.